

Alcatel-Lucent

Glasfasernetz für Ostbayern

[10.07.2009] Ein Glasfasernetz für den Großraum Ostbayern wird das Unternehmen Alcatel-Lucent aufbauen. Einen entsprechenden Auftrag hat es jetzt von der Firma R-KOM erhalten.

Alcatel-Lucent hat von der Regensburger Telekommunikationsgesellschaft R-KOM den Auftrag für den Aufbau eines Glasfasernetzes in Ostbayern erhalten. Die Firma liefert nach eigenen Angaben die komplette Netztechnik von den zentralen Komponenten bis hin zu den Endgeräten und übernimmt Integration, Aufbau und Wartung des Netzes. Bis Ende 2009 sollen die ersten 4.000 Haushalte angeschlossen sein. Unter dem Produktnamen Glasfaser Ostbayern bindet R-KOM Geschäfts- und Privatkunden an das optische Zugangsnetz an. Neben R-KOM schließen sich laut Alcatel-Lucent die Firmen komro aus Rosenheim, DCC aus Dachau und SWU TeleNet aus Ulm der Systementscheidung von R-KOM an. R-KOM plane zudem das Glasfasernetz für weitere Betreiber zu öffnen und es den Kunden damit zu ermöglichen, zwischen unterschiedlichen Diensteanbietern zu wählen.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Ostbayern, R-KOM, Alcatel-Lucent, Glasfaser